

Copa Enel 2017 comenzó con exhibición de showbol y partidos de talentos locales

Emociones al por mayor y muchas ganas de disfrutar de la fiesta del fútbol por parte de los pequeños de Lota y Coronel. Eso es lo que dejó el puntapié inicial de la Copa Enel 2017, efectuado ayer en el Gimnasio Municipal de Lota, y que contó con la presencia de su máximo embajador, el ex seleccionador nacional, Iván Zamorano, quien dio el vamos al tradicional torneo de baby fútbol.

Un campeonato que partió con todo. No sólo por el estreno con los primeros partidos en damas y varones, sino porque la jornada tuvo su plato principal, la exhibición de showbol entre ex jugadores profesionales (entre ellos, Nelson Tapia, Marcelo Vega, Gabriel Mendoza y Pablo Contreras), y ex talentos de Lota Schwager, donde el ex capitán de la Roja dejó en claro que, pese al paso de los años, sigue siendo un crack.

YA ES TRADICIÓN

La zona del carbón ya siente como propia la Copa Enel, evento que permite poner a prueba el talento de cientos de niños y niñas, ansiosos de llegar a lo más alto del podio en esta cuarta versión del reconocido campeonato infantil.

"El objetivo principal es entregar nuevas oportunidades a los niños y jóvenes de nuestro país a través del deporte. Cuando hay una empresa privada como Enel, que sabe cuál es el compromiso con la sociedad a través de la responsabilidad social, siempre se llega a un objetivo y una meta que es tener éxito", expresó "Bam Bam", motivando a los pequeños a dar lo mejor de sí para luchar por el trofeo, pero sobre todo pasarlo bien y disfrutar de esta



fiesta deportiva.

Misma idea expresó Michelle Siciliano, gerente de generación térmica de Enel Generación Chile, afirmando que "esta es la iniciativa más importante que estamos desarrollando en el área de sostenibilidad, un trabajo en conjunto con la comunidad, no sólo en esta parte de Chile, sino en otros lugares también. Trabajar por los niños significa trabajar por el futuro del país, inculcando valores importantes para las personas. Es la cuarta vez que estamos presentes, y esperamos continuar así", expuso.

Por su parte, el alcalde de

Lota, Mauricio Velásquez, se manifestó satisfecho con la iniciativa que este año los incluye como sede, y añadió que su comuna está comprometida con el deporte, lo que se ratifica con este evento, que les permitirá a los pequeños tener nuevas oportunidades y disfrutar, pero además fortalecer valores, por lo que esperan que esta actividad se mantenga a futuro.

RUMBO A ITALIA

En esta edición de Copa Enel, serán 20 equipos de varones y 22 en damas, siendo la novedad que por primera vez participan clubes y escue-

las de fútbol, quienes se la jugarán en las dos sedes en que se disputan los partidos: el Gimnasio Municipal de Lota y el Gimnasio del Centro Educativo de la Madera.

Pero no sólo eso, sino que el ganador en cada categoría, tendrá la oportunidad de pelear por el premio mayor: un viaje a Milán, Italia, donde además de conocer y disfrutar de la ciudad, los pequeños podrán jugar a nivel internacional contra los cadetes sub 13 del Inter de Milán.

"Los campeones de Lota-Coronel, tanto en damas como varones, tendrán la chance de competir en el cuadrangu-

lar final, donde jugarán contra los campeones de Mejillones-Antofagasta y los dos mejores de Santiago, instancia que definirá al mejor de todos, y por ende, se quedará con el soñado viaje a Italia, a efectuarse en noviembre de este año", detalló Eduardo Pereira, coordinador general del torneo.

Para los subcampeones, en tanto, el premio también asoma atractivo: un viaje a Río de Janeiro. Mientras que los terceros y cuartos del cuadrangular final, tendrán asegurado su viaje y tour por Buenos Aires.

AGRADECIDOS

El torneo comienza a enraizarse en la zona minera y, sin duda, que los niños son quienes más lo disfrutan. Eso es lo que más valoran los representantes de cada uno de los equipos en competencia.

"Para nosotros es muy importante que nuestros niños puedan participar de esta copa. Es una experiencia enriquecedora, y por lo mismo, es destacable que la empresa realice este tipo de actividades y se preocupe de nuestros hijos", dijo Juana Hernández, presidenta de la escuela de fútbol Talentos del Carbón, la cual tiene 15 años de exis-

tencia y más de 140 niños inscritos. Hoy participan en damas y varones.

La dirigente no sólo destacó ser parte de esta fiesta deportiva, sino que valoró el incentivo de los premios, además de darles la chance a los niños de divertirse y hacer lo que más les gusta. "Es el sueño de cualquiera, conocer otro país, una cultura distinta gracias al deporte, es algo que los incentiva a esforzarse y darse cuenta de que el esfuerzo trae su premio", afirmó.

